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議 題 

 

（１）公民館長の推薦について 

 

（２）令和３年度大沼公民館事業計画の変更について 

 

（３）事業結果(１０から１２月)及び事業計画(１～３月)について 

 

（４）文化展の実施結果について 

 

（５）その他 

  ア 公民館の貸室利用と公民館事業の取扱いについて 

 

  イ ツイッターの運用開始について 

 



協 議 の 要 旨 

主な内容は、次のとおり。 

 

１ あいさつ（山梨会長[公民館長]） 

 

２ 議題 （議長：髙田副会長） 

（１）公民館長の推薦について 

   館長推薦委員会髙田委員長より、推薦に至るまでの審議経過、推薦候補者等に

ついての報告がなされ、館長推薦委員会が選出した候補者を次期公民館長として

市教育委員会に推薦することが了承された。 

   山梨会長より、推薦書の提出等のスケジュールを説明した。 

 

（２）令和３年度大沼公民館事業計画の変更について 

   事務局より、新型コロナウイルス感染防止のため、視察研修会を中止とし、研

修費を必要な感染症対策物品の購入等に充てる旨の説明を行い、了承された。 

 

（３）事業結果（１０から１２月）及び事業計画（１～３月）について 

   事務局より、各専門部ごとに事業の説明を行った。 

   〇子どもまつりの中止を伝えること、また子どもまつりを意識してもらうため

と、青少年部でもこれからどういう思いで実施していくかを教えてもらうた

めに、地域の小中学校５校の小学３年生から中学２年生を対象に、学校を通

してアンケート用紙を配布した。各学校にはご協力いただき感謝している。

収集は公民館で行っている。 

〇アンケートを受取った子どもの母親として感謝を伝えたい。アンケートには、

マスクをして、距離をとる等のコロナへの対処方法とか、スタッフは子ども

と大人がいいというので、何故大人かと聞いたら「安心だから」等、子ども

なりに一生懸命考えていた。また、くじ引きを楽しみにしていたのに日曜日

行けず、月曜日学校で友達に聞き、帰宅後に急いで公民館に行った。もらっ

たお菓子も嬉しそうで、とてもありがたい企画だった。 

〇３０年前から子どもまつりをやっている。それは親子２代になっているかも

しれないことを意味する。継続してくれたことにも感謝している。 

〇新春大沼寄席を住民の方々は楽しみにしているので成功させたい。今年度は

初の試みとして申込方法を抽選にした。先着順だと朝早くから寒いところで

並ぶ問題とかコロナで密を避けたいという思いで担当者と相談した。抽選は

自分も初めての試みである。 

２月の大沼コンサートは午後のみの予定だったが、午前も急遽行うことで検



討している。役割分担は済んでいたがこれからまた文化部員と話し合ってい

く。 

〇新型コロナウィルス感染状況によっては、今後も中止となる恐れは依然とし

てある。 

 

（４）文化展の実施結果について 

   事務局より、１１月２０日・２１日に公民館まつりに代わるものとして実施し

た文化展の報告をした。 

 

（５）その他 

  ア 公民館の貸室利用と公民館事業の取扱いについて 

    事務局より、「相模原市立公民館における新型コロナウイルス感染症拡大予防

ガイドラインの改訂」及び「公民館事業の実施についての考え方」について、

変更事項として、正しいマスクの着用、貸室は定員の半数以内の制限を改めた

が定員内であっても最低１ｍの距離をとること、また飲食はマスク飲食、黙食

を徹底すること等の報告をした。 

 

  イ ツイッターの運用開始について 

事務局から大沼公民館でも１２月１日からツイッターを始め、今後事業の中

止等の周知にも使っていきたいことの報告をした。 

 

（６）意見情報交換等 

   〇青少年部は事業の対象が子どもなので、現在のコロナ禍での学校の考え方を

教えていただきたい。 

〇基本的には非常事態宣言中と同じ。全校集会はしていない。オンライン、ズ

ームで教室に流している。音楽の時間でのリコーダー使用はいいことになっ

ている。対策や手洗い・検温も各自で行い、接触もしないでと言っている。 

   〇校長会で取り決めているので大沼小と同じ。マスクを外したらしゃべらない。

バス内は換気が良いため、遠足でバスの利用ができてわかあゆ等へ行くこと

ができた。 

   〇部活の朝練は無い状況が続いている。今後ももう少し続く。合唱は始まった。

５月の修学旅行は１０月に延期していたので、緊急事態宣言が解除となり実

施できた。８月に延期した学校はできなかったと聞いている。 

 

３ その他 

（１）第４７回相模原市公民館のつどいについて 



    開催要項を説明し、今回は、オンラインによる同時生中継を公民館コミュニ

ティ室を会場に行うので、参加できる方は今月２６日までに連絡をお願いした。 

 

（２）メールアドレスの登録について 

    お知らせなどにメールの利用を考えていること、及び郵便費用の削減もあり、

登録をお願いした。 

 

（３）第４回大沼公民館運営協議会の開催日時について 

   次回は、令和４年３月３日（木）午後７時から 大会議室にて開催予定 

 

以 上 
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１ 山梨 薫 大沼公民館館長 会 長 出席 

２ 細川 裕司 大沼小学校校長  出席 

３ 須藤 ゆかり 若松小学校校長 会計監査 出席 

４ 前山 幸一 大野台中学校校長  出席 

５ 髙田 祥次 自治会法人大沼自治会会長 
副会長

(議長) 
出席 

６ 古川 義雄 若沼自治会会長  出席 

７ 萩生田 秀利 西大沼中央自治会会長  出席 

８ 森本 麻理 大沼小学校 PTA会長  出席 

９ 野村 光平 大野中地区老人会連合会副会長  出席 

10 倉部 慎一 大野中地区球技連盟副理事長  出席 

11 加藤 美夜子 大沼地区青少年健全育成協議会代表  出席 

12 上田 照子 大沼公民館サークル連絡会副会長 会 計 出席 

13 堤 道子 大野中地区民生委員･児童委員協議会会長  出席 

14 遠藤 美智子 大沼保育園園長  出席 

15 髙木 香代 大沼地域包括支援センター管理者  出席 

16 渡瀬 美津子 公募委員  出席 

17 市川 裕子 大沼地区スポーツ推進委員  出席 

18 大木 英史 大沼公民館体育部副部長  出席 

19 佐藤 純 大沼公民館文化部部長  出席 

20 山本 達郎 大沼公民館青少年部部長  出席 

21 松尾 景子 大沼公民館広報部部長  出席 

 


